

Auswahl dieser Genossen. Hier müssen wir unsere Arbeit noch weiter verbessern. Wir haben politisch erfahrene Genossen sowie Fachspezialisten und gute Genossen Facharbeiter für diese Arbeit ausgewählt und im Büro bestätigt. Von den 57 ehrenamtlichen Instruktoren haben 9 Genossen Parteischulen besucht, und 10 Genossen verfügen über eine abgeschlossene Hoch- bzw. Fachschulbildung. Hier zeigt sich bereits die Notwendigkeit einer noch qualifizierteren Auswahl solcher Genossen. Das Prinzip der Arbeit der Gruppen ehrenamtlicher Instruktoren besteht darin:

1. bestimmte Schwerpunktprobleme politischer oder ökonomischer Natur des betreffenden Industriezweiges zu untersuchen und zu verallgemeinern und
2. zurückbleibende Grundorganisationen an das Niveau der fortgeschrittenen heranzuführen.

Die Erfahrungen der Arbeit dieser Gruppen bestätigen, daß die vom Zentralkomitee aufgeworfene Frage der produktionsgemäßen Leitung der Parteiarbeit objektiv dem Stand der Entwicklung der Parteiorganisationen und den Erfordernissen der Entwicklung unserer Wirtschaft entspricht. Die Arbeit der ehrenamtlichen Instruktoren zeigt, daß auf diesem Wege vor allem die Selbständigkeit der Parteiorganisationen gefördert und eine wirklich den Bedingungen der Parteiorganisation entsprechende Anleitung und Kontrolle ihrer Tätigkeit gesichert werden kann.

Im VEB Zentrifugal Radebeul wurde Genosse Felsmann als ehrenamtlicher Instrukteur eingesetzt, da diese Parteiorganisation ideologisch zurückblieb, die Mitgliederversammlungen in ihrem Niveau mangelhaft und deshalb schlecht besucht waren und der Betrieb seine staatlichen Aufgaben nicht erfüllte. Es handelt sich beim Genossen Felsmann um einen erfahrenen Parteiarbeiter, der in einem anderen Metallbetrieb als Arbeitsnormer tätig ist und über gute Fachkenntnisse verfügt. Gleichzeitig bringt er die Erfahrungen einer gut arbeitenden Parteiorganisation mit. Dadurch wurde im VEB Zentrifugal erreicht, daß das Leben in den Parteigruppen in Gang kam, die Parteiorganisation sich stärker auf die ideologischen und ökonomischen Aufgaben im Betrieb konzentrierte, also zur konkreten Parteiarbeit übergang. Jetzt gibt es eine hohe Beteiligung der Genossen an den Mitgliederversammlungen. Der Betrieb hat seine staatlichen Planaufgaben erfüllt.

Ein anderes Beispiel: Genossen der Arbeitsgruppe Chemie erhielten